



Día de Defensa de la DPC 2025 Cuando los pacientes lideran, las políticas escuchan



Por Yolonda Brisbane,
Gerente de Base del DPC

Del 12 al 15 de julio de 2025, la capital de la nación se llenó de un poderoso sentido de propósito y unidad cuando los

Ciudadanos Pacientes en Diálisis (DPC) dieron la bienvenida a 36 extraordinarios Embajadores Pacientes: pacientes en diálisis, receptores de trasplantes y familiares de personas que viven con o han perdido a causa de la Enfermedad Renal en Etapa Terminal (ESRD) —a Washington, DC para nuestro Día Anual de Defensa de los Derechos del Congreso.

Nuestro tiempo juntos comenzó con preparación y propósito. Los pacientes embajadores entraron en un espacio de pertenencia que ofrecía salas de reuniones de vanguardia y deliciosas comidas aptas para personas con problemas renales, nutriendo cuerpo y espíritu. Este entorno se convirtió en el centro de conversaciones significativas, nuevas amistades y una auténtica camaradería.

Profundizamos nuestro trabajo mediante el desarrollo comunitario y una capacitación exhaustiva en defensa de derechos, impartida por nuestros socios expertos de Advocacy Associates, un exfuncionario del Departamento de Salud y Servicios Humanos y un miembro del personal del Capitolio. Los embajadores adquirieron valiosos conocimientos sobre políticas y herramientas para alzar su voz y contar sus historias de forma educativa, inspiradora y motivadora.

Además, la capacitación capacitó a nuestros pacientes embajadores para participar con confianza en 85 reuniones coordinadas con líderes y personal del Congreso, que representan a 24 estados, y llevar la voz de la comunidad de ESRD directamente a los responsables de las políticas de nuestra nación.

Más allá del trabajo de capacitación y defensa, los Embajadores de Pacientes disfrutaron explorando Washington, DC—Admirando sus monumentos históricos, su vibrante cultura y su gastronomía



local. Para muchos, también fue su primera oportunidad de conocer la capital del país, lo que hizo que el viaje fuera impactante e inolvidable.

Decididos a proteger el acceso a la atención de diálisis, los Embajadores de Pacientes defendieron la Ley RESTORE (HR 2199 / S. 1173) y difundieron información sobre la próxima Ley de Protección del Acceso a la Atención Renal (KCAPA). También animaron a los legisladores a unirse al Caucus Renal de la Cámara de Representantes, lo que ayudará a amplificar la voz de la comunidad con ESRD y el compromiso de Dialysis Patient Citizen de forjar relaciones significativas con nuestros líderes en el Capitolio.

“Este trabajo es importante para mí debido a las altas cifras de enfermedades renales y enfermedades crónicas en general. Una sola voz puede tener un impacto, pero muchas voces unidas conducen a la acción.” — Porothea Dennis, Embajadora de Pacientes de Ohio

Salud y hospitalidad dignidad en cada detalle

Para garantizar que todos pudieran participar de forma plena y segura, 12 pacientes de diálisis recibieron tratamiento en DaVita Union Plaza, nuestro centro de diálisis anfitrión en Washington D.C. Gracias al excepcional personal, los pacientes recibieron atención continua que les permitió mantenerse activos durante todo el evento sin perder el ritmo.

"I have dealt with kidney disease my entire life and Advocacy gives my life purpose. I can meet with people who are going through similar things, and we are changing the lives of dialysis and kidney patients by fighting for them and making a difference with Congress." – Kendra Deike, Iowa Patient Ambassador



Nuestro trabajo no termina en el Día de la Defensa

DPC mantiene el empoderamiento y la energía durante todo el año mediante eventos mensuales, abiertos a cualquier persona que desee aprender, conectar y formar parte de una comunidad que realmente refleja la voz del paciente. Nuestras llamadas de apoyo con chat renal, las reuniones de embajadores de pacientes, las sesiones en vivo de Facebook con la Dra. Velma Scantlebury y nuestra serie de mesas redondas en vivo de Facebook ofrecen conexión, apoyo e información para pacientes, familias y cuidadores. Incluso en estos espacios, nuestros embajadores de pacientes sirven y lideran.

Además, nuestros pacientes embajadores trabajan con nuestros socios de relaciones públicas en Firehouse Strategies para escribir cartas al editor y publicarlas en sus periódicos locales, creando conciencia sobre la enfermedad renal en sus respectivas comunidades y legisladores.

A cada embajador que viajó a DC, contó su historia y se mantuvo orgulloso de su verdad: gracias. Usted es el corazón de este trabajo, su voz es la diferencia y es un honor para mí servir junto a usted. Para obtener más información sobre Dialysis Patient Citizens o unirse a nuestra comunidad de miembros y pacientes embajadores, contáctenos al 8668774242 o www.dialysispatients.org. Hay un espacio para tu voz y tu historia.